
ПРОТОКОЛ

Диалоговая площадка по вопросам 
развития государства, 
заседание совета по развитию 
предпринимательства при 
Кировском райисполкоме

15 октября 2020 г. № 12
г.Кировск
Центр дополнительного образования детей 
и молодежи города Кировска (актовый зал) 
начало 15.00

Присутствовали:

Гулый М.В. -  председатель Кировского райисполкома;
Слабодникова Г.П. -  председатель районного Совета депутатов;
Русецкая Т.М. -  заместитель председателя райисполкома;
Общественные и политические организации района, представители малого и 
среднего бизнеса, трудовых коллективов, профсоюзов, местной власти и 
депутаты.

Модераторы:
Демидович М.Н. - главный специалист отдела экономики райисполкома 
(экономический блок);
Русецкая Г.И. -  директор ГУО "Средняя школа № 2 г.Кировска имени 
К.П.Орловского" (социальный блок);
Белявская В.Л. -  главный специалист отдела идеологической работы, 
культуры и по делам молодежи райисполкома (блок - молодежная 
политика).

Члены совета по развитию предпринимательства 
при Кировском райисполкоме:

Кириченко Е.С. , Лазакович П.Г., Радько Ю.Б., 
Каранкевич Ю.И., Бородуленко С.С.,
Лссяков В.Я., Левицкая Е.Г., Русецкая И.Г.

Повестка дня:
Обсуждение перспектив развития страны и региона 

СЛУШАЛИ:
Демидович М.Н. -  о развитии малого и среднего предпринимательства; 
Русецкую Т.М. -  заместителя председателя райисполкома о 

реализуемых инвестиционных проектах, об инвестиционных предложениях 
и перспективах развития региона.



Лазаковича П.Г.- главу КФХ «Красница» об основных проблемных 
вопросах, возникающих в процессе деятельности (погодные условия);

Степановича А.С. -  индивидуального предпринимателя об основных 
трудностях, которые возникли на старте его предпринимательской 
деятельности, а именно очень длительная процедура оформления 
документов. Предложение: в системе кредитования предусмотреть банкам 
(АСБ «Беларусбанк», ОАО «Белагропромбанк», Банк развития) 
возможность выдачи кредита на открытие и развитие 
предпринимательской деятельности для вновь созданных субъектов малого 
бизнеса, не привязываясь к началу срока открытии субъекта, с отсрочкой 
платежа от 1 года и более и упрощения подачи пакета документов 
(стартап-движение).

Бородуленко С.С. -  директора частного предприятия «Барс-торг» о 
значительном развитии предпринимательской деятельности, о развитии 
деятельности небольших предприятий частного бизнеса.

Кириченко Е.С. -  начальника отдела экономики райисполкома о 
правилах торговли, утверждении ассортиментного перечня.

Русецкую И.Г. -  заместителя директора частного предприятия 
«РИНАЛТранс» о деятельности организаций в сфере грузоперевозок. 
Предложение: внести изменения в Инструкцию о порядке распределения, 
выдачи и использования разрешений на проезд транспортных средств, 
зарегистрированных в Республике Беларусь по территории иностранных 
государств при выполнение международных автомобильных перевозок, 
утвержденная постановлением Министерства транспорта и 
коммуникаций Республики Беларусь от 30.11.2018 № 37, пересмотрев 
порядок выдачи разрешений на выезд третьей страны в Российскую 
Федерацию для небольших и малых частных транспортных предприятий 
(глава 3 Инструкции) в сторону увеличения количества выдачи данных 
разрешений.

Русецкую Г.И. -  об эффективном использовании шестого школьного 
дня, о внесении изменений в Кодекс Республики Беларусь.

Белявскую В.Л. -  о представлении жилья молодым специалистам и др.

РЕШИЛИ
1. Принять к сведению информацию выступающих.
2. Рекомендовать продолжить проведение подобных диалоговых

площадок с участием различных категорий граждан.

Председатель совета по развитию 
предпринимательства при Кировском
райисполкоме i '  Т.М.Русецкая

Секретарь совета по развитию 
предпринимательства при Кировском 
райисполкоме  МЛ.Демидович


